

Der TSV Kuppingen ist Fußball-Ü40-Meister von Baden-Württemberg!!!

Unglaublich aber wahr.

Nach Erfolgen bei dem Bezirksturnier in Bondorf und dem WFV-Turnier in Senden bei Ulm stand die AH des TSV Kuppingen am Samstag, den 10. September 2011 im Baden-Württembergischen Endturnier in Lauf bei Baden-Baden und konnte dieses mit dem 1. Platz beenden.

Die Mannschaft um Siegfried Baitinger (Tor), Wolfgang Strohäker, Bernd Wiesner, Kenan Yalcin, Alexander Braitmaier, Jens Seidel, Lars Bartl, Gunter Bruckner, Willi Weber und Markus Sautter schaffte dabei die große Überraschung und ließ die Konkurrenz aus Baden, Südbaden und Württemberg hinter sich. Betreut von Bernd Neuffer, Rolf Löhmann und dem wegen einer Verletzung nicht einsatzfähigen Jürgen Strohäker musste Kuppingen in der Vorrunde nur eine 0:1-Niederlage gegen FC Jugoslavija Freiburg hinnehmen. Nach Siegen über Spvgg. Märk-Emeldingen (2:0), Spvgg. Gröningen-Satteldorf (1:0) und SG Obergrombach-Gondelshausen (1:0) war das Halbfinale erreicht, Jens Seidel und Wolfgang Strohäker wechselten sich dabei in der Torschützenrolle ab. Beide trafen jeweils einmal beim 2:0-Halbfinal-Erfolg über den SV Leingarten. Im Endspiel gegen die SG Karlsdorf-Neuthard geriet das Gäuteam schon nach 30 Sekunden in Rückstand. Doch nach einem Strafraumfoul an Wolfgang Strohäker sicherte Lars Bartl mit einem verwandelten Neunmeter das 1:1 nach regulärer Spielzeit. Im Neunmeterschießen hatte der TSV dann die besseren Nerven und siegte mit 4:3.

Herzlichen Glückwunsch zu dieser herausragenden Leistung an die Mannschaft!











